

Ofrecen servicios médicos de rehabilitación de excelencia en Cienfuegos



La Habana, 5 feb (RHC) Un tratamiento rehabilitador, multidisciplinario y personalizado brinda el Centro Especializado Ambulatorio Héroes de Playa Girón, único de su tipo en Cuba, a la población urgida de esta asistencia en la provincia de Cienfuegos.

Entre esos pacientes se encuentran aquellos en fase aguda de enfermedades neurológicas o traumáticas, quienes permanecen ingresados en la institución o en el hospital provincial Gustavo Aldereguía Lima, incluso asisten a la rehabilitación enfermos procedentes de las comunidades.

El jefe de sección de Rehabilitación del centro, Roberto Polo, explicó que esos servicios se basan en la rehabilitación funcional con el apoyo de un equipo multidisciplinario, integrado por especialistas de diversas ramas médicas como neurología, cardiología, medicina interna y psicología.



Radio Habana Cuba